



From  
the People of Japan



World Health  
Organization

## Communiqué de presse conjoint

### **Le Japon s'engage à soutenir l'OMS dans la réponse d'urgence sanitaire en faveur des personnes vulnérables au Burundi.**

*28 décembre 2023*

Le Gouvernement du Japon a annoncé son soutien au programme de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) en réponse à l'épidémie, à hauteur de 750 000 de Dollars Américain.

La situation d'urgence sanitaire au Burundi s'est encore détériorée en raison des pluies diluviennes d'avril 2023, provoquant des inondations. Un certain nombre de maisons et d'établissements publics tels que les hôpitaux ont été touchés et n'ont donc pas accès aux services de santé. Pour répondre aux besoins humanitaires urgents de la population, le soutien financier du peuple japonais à l'OMS a été rapidement approuvé par la Diète Japonaise.

« L'OMS remercie le peuple et le Gouvernement Japonais pour leur soutien continu au renforcement des soins de santé primaires et au renforcement des mesures préventives et curatives contre les maladies épidémiques qui sévissent régulièrement au Burundi. Grâce à cette contribution financière, l'OMS fournira un ensemble complet de soins et de services de santé à des milliers de personnes déplacées et affectées par les inondations résultant du changement climatique, dont les effets sont une gravité majeure pour notre organisation. », a déclaré le Dr. Xavier CRESPIER, Représentant de l'OMS au Burundi.

L'Ambassade du Japon exprime son plaisir de contribuer à répondre aux besoins urgents des personnes ayant besoin de services de santé à travers son soutien à l'OMS. L'aide du Japon s'appuie sur le concept de « sécurité humaine dans la nouvelle ère » qui est articulé dans la Charte de la coopération au développement du Japon, mettant particulièrement l'accent sur la « coopération centrée sur l'humain » et la « solidarité ». À cet égard, la collaboration de L'Ambassade avec l'OMS pour les populations vulnérables incarne le concept de solidarité. Le Japon est très reconnaissant des efforts déployés par le Gouvernement Burundais et l'OMS pour relever ces défis, et le Japon continuera à soutenir ces efforts.

FIN.

**Pour plus d'information veuillez contacter :**

- Abd Razzack SAIZONOU, Chargé de Communication, Organisation Mondiale de la Santé, Burundi, saizonoua@who.int , +257 7156 24 89
- Ryohei Tanaka, Ambassade du Japon au Rwanda/Burundi, ryohei.tanaka@mofa.go.jp, + 250 252 500 884